



## Regierungsratsbeschluss vom 12. August 2025

Schriftliche Anfrage Salome Bessenich betreffend Aufschlüsselung des Energiemix' der Fernwärme der IWB nach Monaten

---

**P255233**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Für den Regierungsrat ist es wichtig, dass sinnvolle statistische Grundlagen für die Entscheide zum Einsatz erneuerbarer Gebäudeheizsysteme vorhanden sind. Eine Verfeinerung der Daten zur Fernwärmeproduktion auf Monatsbasis brächte jedoch keinen Erkenntnisgewinn. Für die Klimabilanzierung respektive Ökobilanzierung von Gebäuden ist relevant, wie viel fossiles Erdgas über das ganze Jahr zur Abdeckung der Spitzenlasten verbrannt wurde. Ein Mehrwert durch eine aufwendige und ungenaue monatliche Ermittlung der ökologischen Belastung von Gebäuden durch die fossilen Anteile in der Fernwärme entsteht nicht.

